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Zitat von Clubi 

Irgendwie bin ich unglaublich froh, dass wir bisher so defensiv am Markt agiert haben.

Bei uns kann man wenigstens noch Hoffnung auf gute Transfers haben, bei Düsseldorf
nimmer.

Mir tun sie direkt ein bissl leid!

Ich finde man sollte die Transferpolitik Düsseldorf hier endlich mal sachlich betrachten, die
haben weder lauter tolle Spieler verpflichtet noch haben sie ihre Sache so furchtbar schlecht
gemacht. Da sind schon ein paar interessante neue Leute mit dabei. Usami wird eventuell auch
bleiben und 2-3 neue Spieler werden sie wohl auch noch holen. Mal sehen, ob die 3-4 Leute die
wir noch benötigen, auf dem Papier dann besser sind als das, was die Fortuna bisher gemacht
hat. Das lässt sich aber erst sagen, wenn die Transferperiode abgeschlossen ist.
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